

第5回作文コンクール優秀作品発表

平成22年7月4日（日）全員休日授業で地区の防災訓練に参加！
自分や家族の大切な命を守る訓練！その感想を作文にしました。
避難で守ること=あさない、かけない、しゃべらない、もどらない。

はじめはぜんぜんにおいてしませんでしたが、おくにいくと、みんなにおいてしました。けむりのなかはまえのひとしかみえませんでした。かじがおきたときのくみるのなかをあるくときのくみれんをおもいだして、からにげます。くみれんをして、いつぱいいろんなことがわかりました。

平成22年1月24日防災訓練 第六回朝見地区ふれあい防災訓練に参加した感想をアーマー隊に作 文を書きました。「くんこんをしていっぱいいろんなことがわかりました」など、沢山の感想。けむりたいけん

今日は朝見小学校でぼうさいくん
れんがありました。けむりのなかをとおりぬけるのがたのしかつたけど、まえがみえなかつたし、みちをまよいました。

ぼうさいくんれん

今日、ほうさいくんれんをしました。のうえんひなんくんれんをしました。テントの中に入るのもものすごいけむりでした。しつこになりました。前がハツキリとは見えません。きしん車体験の6がたのしかつたです。バケツリレーが「いそがしかつたです。つぎからつぎへと水の入ったバケツがまわってきて、とてもたいへんでした。ぼうさいくんれんをもう一どしたいです。

ばうさいくんれん



一学期終了式で表彰

じしんたいけんしや

わたしは、地しん体けん車にのつた土岐、ガタガタする前とでもドキドキしました。音は少しうるさかつたけど、本当になつたらとてもこわいです。今日の体けん車を生かして、自分で自分のいのちをまもりたいです。今日は体けんだつたけど、ちいさの人がおいしいおみそしるをつくつてくださつてとてもおいしかったです。本とうの地しんだつたらいいきの人が作ってくれたごはんやおみそしるを飲んだら心もあたたまると思います。本とうの地しんの時にそなえてこれからもごはんやおみそしるを作つてください。わたしたちも、しっかりとひなんくんれんをしていきます。

けむりたいけん
三年 溝口 葉足

四年 北村 順菜

A group of children and adults gathered around a fire truck at a community event. In the foreground, a man in a blue shirt and cap looks towards the camera. Behind him, two young boys in white t-shirts are smiling. In the background, several people in blue uniforms are standing near the fire truck, which has red and white stripes. The scene is outdoors on a paved area.

放水訓練・口先をしっかり持って！

ひなんくんれん

ぼうさいくんれん
さんかしたよ

